



HEALTH PLUS
Chiropractic
& Acupuncture

14901 State Highway 249, Suite 108, Houston, Texas 77086
Phone: (832) 534-4195 Fax: (832) 534-4159
Email: Info@HealthPlusChiro.com www.HealthPlusChiro.com

¿Tuviste un accidente de tránsito? Deberías leer esto

Una de las cosas más costosas de todas las lesiones personales que sufre un individuo tiene que ser la resultante de un accidente automovilístico. Dependiendo de las circunstancias que rodean el accidente y los tipos de lesiones causadas, puede ser potencialmente mortal para la persona que resultó herida. Desafortunadamente, algunas de estas lesiones pueden cubrir condición previa o podrían incluso agravar una condición previa hasta el punto de que podría ser extremadamente grave. Es por eso que es imprescindible que si usted está involucrado en un accidente automovilístico, siempre debe buscar tratamiento médico de inmediato.

Con la mayoría de la póliza de seguro de auto, usted tiene derecho a recibir tratamiento médico sin costo alguno, incluso si tiene la culpa.

Además de ser examinado y el tratamiento, ver a un médico lesión inmediata podría ser muy beneficioso para su reclamo de seguro. Hemos elaborado una lista de nuestras cinco principales razones por las que creemos que debe buscar tratamiento médico de inmediato.

Cinco razones por las que usted debe buscar el tratamiento inmediato después de una lesión auto



Razón # 1 Descubrimiento de una posible condición potencialmente mortal

Trauma causado por incluso el más pequeño de los accidentes automovilísticos se puede notar fácilmente. O, podrían ser relativamente de menor importancia en la naturaleza y usted podría ser tentado a evitar la molestia de ir a la ER de inmediato. Sin embargo, algunas lesiones que amenazan la vida pueden no aparecer de inmediato y usted podría estar cometiendo un gran error al no buscar tratamiento de inmediato.

Razón # 2 Enfermedad / lesión no vista

¿Dolor de cabeza intenso? ¿Latigazo? ¿Radiación dolor en los brazos o las piernas? ¿Posible hernial discal / protrusión después de una lesión automovilística? Con la referencia apropiada para la imagenología diagnóstica de la tomografía computarizada o resonancia magnética, podemos ayudar a descubrir el problema con anticipación y solucionarlo temprano. Si no se tratan, podrían empeorar y causar dolor crónico.

Razón # 3 Posible agravante de enfermedad / lesión anterior



La forma en que el cuerpo reacciona ante el trauma causado por un accidente automovilístico no es algo que se deba tratar como un juego. Si ya tiene alguna condición médica actual o anterior que podría ser agravada por el accidente, no querría perder la oportunidad de recibir tratamiento en caso de que se convierta en una situación potencialmente mortal.

Razón # 4 La mejor manera de documentar la lesión

La mejor manera de asegurarse de que todos sus costos y lesiones son totalmente atendidos es mediante la búsqueda de tratamiento médico de inmediato. La compañía de seguros y su empleador definitivamente requerirá documentación de manera oportuna a fin de considerar su reclamo de reembolso por facturas médicas, salarios perdidos, vehículos de alquiler y una serie de otros gastos. Si esperó demasiado tiempo para recibir tratamiento, la compañía de seguros puede negarle sus beneficios.



Razón # 5 Mejorar su posición en un reclamo

Buscar tratamiento inmediatamente comienza el reloj y toda la documentación tendrá las fechas y horas del accidente y cuando usted buscó por primera vez el tratamiento. Estas fechas y horas son muy importantes cuando se trata de reclamaciones de seguros. El ajustador de seguros estará buscando asegurar que las lesiones y pérdidas fueron, de hecho, consistentes con el accidente y que probablemente fueron causadas o incurridas como resultado del accidente reclamado. No le dé a la compañía de seguros ninguna razón para negar sus beneficios.

¿TIENES ALGUNA PREGUNTA?

www.MyAutoAccident.com
Contact@MyAutoAccident.com
832-534-4195
NO COSTO para la consulta

